Página: 11



Rumbo petrolero. En un encuentro encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, con Octavio Romero, director de Pemex, se abordó la pronta operatividad en Dos Bocas. La reunión, parte de una estrategia para alcanzar la capacidad total de procesamiento de 340 mil barriles diarios, también incluyó a los directores de las otras seis refinerías mexicanas. Las recientes acusaciones de contaminación por parte de los candidatos presidenciales Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez obliga a plantearse si es o no viable cerrar refinerías. El futuro de Pemex no es un juego.

Lluvia de promesas. Salomón Chertorivski,
candidato por Movimiento Ciudadano,
confrontó la "normalización" de los problemas
urbanos ante estudiantes de la Universidad
Anáhuac en temas críticos como la escasez de agua,
la inseguridad y los desafíos ambientales. Destacó
la urgencia de un cambio radical mediante 12
misiones enfocadas en soluciones específicas, como
la crisis hídrica. Chertorivski propone soluciones
prácticas: reparación de fugas, reforestación y
sistemas de recolección de lluvia, junto a otros
objetivos como salud y empleo juvenil. Los tiempos
de campaña son los mejores generadores de ideas...
que se olvidan en el camino.

Tiempo de ideas. Grupo Imagen presentará cada miércoles una mesa de debate sobre temas electorales, con la finalidad de brindar a los mexicanos los elementos de apoyo para una elección informada y reflexiva. En un primer acercamiento se analizó el diagnóstico realizado por la Conferencia del Episcopado Mexicano sobre la situación del país. Rubén Moreira, representante de la oposición, Juan Zavala, de MC, y Gerardo Fernández Noroña, de Morena, hablaron ampliamente sobre el tema. Expusieron sus percepciones sobre la inseguridad en México, en un foro en el que predominó el respeto. Juntos lograremos los mejores comicios.

¿Ni perdón ni olvido? La SCJN postergó el analisis del proyecto de la ministra Margarita Ríos Farjat que podría liberar a Mario Aburto, condenado por el asesinato de Luis Donaldo Colosio hace casi 30 años. La discusión fue diferida por petición del ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá para un estudio más profundo. Ríos Farjat propone desestimar el recurso de la FGR que busca anular el amparo concedido a Aburto, argumentando que la Fiscalía no planteó cuestiones constitucionales. La libertad al magnicida está cerca. ¿Será bueno o malo para el país?

Siempre no. La Comisión Nacional de Elecciones de Morena retiró a Bárbara Botello, exmilitante del PRI, la candidatura a la alcaldía de León, Guanajuato, debido a controversias internas, problemas legales y acusaciones de corrupción. En su lugar eligieron a Vanessa Montes de Oca, igualmente expriista, pero con una trayectoria libre de señalamientos negativos. Oriunda de León y con experiencia, tanto en el ámbito público como privado, Montes de Oca dejó el PRI en 2021 después de desacuerdos con la alianza de su partido con el PAN y se unió a Morena. ¿Y Botello a qué partido se irá?

